

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, karunia dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan Tugas Akhir Skripsi sesuai dengan waktu yang telah diharapkan yang berjudul **“Analisis Pengumuman Dividen Terhadap *Return Saham* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks LQ45 Periode Februari 2010 – Januari 2015”**. Penulisan skripsi ini sebagai salah satu syarat kelulusan program strata satu pada Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom.

Dengan ini peneliti menyadari bahwa kelancaran proses penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan, arahan, dan petunjuk serta kerja sama dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang tulus kepada:

1. Orang tua tercinta, atas kasih sayang, doa yang tulus, semangat dan dukungannya untuk saya. Terimakasih sudah menyekolahkan saya sampai jenjang sarjana.
2. Nadya K.Moeliono, S.Sos., MBA, selaku Dosen Pembimbing yang sudah sabar membimbing, memberikan masukan, dan memberikan semangat dalam penulisan skripsi ini.
3. Dan semua pihak dengan tidak mengurangi rasa hormat yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu yang telah memberikan dukungan semangat dan bantuan kepada peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.

Dalam penyusunan, peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan, baik dari materi maupun teknik penyajiannya, baik yang disengaja maupun tidak disengaja, karena keterbatasan serta pengalaman yang peneliti miliki, untuk itu saran dan kritik yang membangun sangat peneliti harapkan. Semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat luas yang membutuhkan.

Akhir kata, semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat juga ridho-Nya dan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Bandung, 08 Agustus 2015

Lukman Nul Hakim